

# *Ramon Labañino qualifie de fructueuse sa visite en Argentine et en Uruguay*

---



La Havane, 13 avril, (RHC/PL).- Ramon Labañino, un des 5 antiterroristes cubains, injustement condamnés à de très lourdes peines au terme d'un procès inique à Miami et libérés 18 ans après grâce, dans une large mesure, à la solidarité internationale, a qualifié de fructueuses les visites qu'il vient de réaliser en Uruguay et en Argentine.

**«J'ai eu l'occasion d'exprimer notre reconnaissance pour l'appui dont nous avons fait l'objet et j'ai pu partager les sentiments et la lutte de ces deux peuples en ce moment très complexe» a déclaré Ramon Labañino au correspondant de l'agence de presse Prensa Latina à Buenos Aires peu avant son retour à La Havane.**

«Je retiens la sensation qu'à la fin nous allons aussi remporter cette bataille mais il faut marcher unis. L'unité est la clé pour que les causes progressistes et populaires puissent continuer d'aller de l'avant... je l'ai dit à chaque conversation» a relevé Ramon Labañino.

Au sujet de ses plans à son retour à La Havane, Ramon Labañino a signalé que les 5 prendront part au 7e Congrès du Parti Communiste de Cuba du 16 au 19 avril.

Il a qualifié cette rencontre de très importante parce que, a-t-il souligné, «le parti va tracer la ligne de développement de Cuba jusqu'en 2030»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90369-ramon-labanino-qualifie-de-fructueuse-sa-visite-en-argentine-et-en-uruguay>



**Radio Habana Cuba**